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コロナ5類への分類移行にともない、道内では「何年ぶり！」というイベントが各地で開催され、おおきな賑わいと経済活動の
盛り上がりを実感していらっしゃる方が多いのではないでしょうか。一方で以前と違ってなかなか思うような採用活動ができない
という声も多く聞かれます。 これは単純に求人数の増加や若年層の減少が要因ではありますが、それに加えて求職者の仕
事探しの変化も大きく影響しています。

◎仕事探しを特定の求人メディア(アプリ)から検索サイトでのダイレクト条件検索へ

若年層を中心に従来の求人メディアを活用せず、Googleやindeedといった検索サイトで自分の条件をダイレクトに入力し
仕事探しをする求職者は年々増加傾向にあります。そういう意味では、これらの求職者に対して自社の求人広告をより効率
的に発見・閲覧してもらうことも対策として必要になってくると考えております。

No.29＜kutir(メンズ)＞
半袖３Dニット.
トレンドのビッグシルエット◎

No.28＜kutir(メンズ)＞
ビッグポケットナイロンベスト.
胸元の刺繍がワンポイント◎

instagram アカウント↓ 是非、フォローお願いします！
Instagram.com/shunta.d2

美意識を高く持っている皆様、ごきげんよう♪♪
Instagramのフォロワー様があと少しで
1400人に！！夏はたくさんイベントもあるので
お洒落を楽しみましょう♪♪♪

皆様おばんです！佐々木俊輔です！
１5回目のshuntubeです
本日紹介するチャンネルはこちら！

柴犬（スティーブ）、コーギー（ハル）、三毛猫（ディス子）
のやり取りにアテレコをしている動画です。
みんなのやり取りが可愛くてひたすら癒されます。
アテレコですが表情も相まってほんとに話しているように感じます！

ペットチャンネルは良くありますが、アテレコという新しい
方法で人気が急上昇中でございます。
ペットに癒しを求めてる方や動物好きな方は
是非ご覧ください！

以上Shuntubeでした！
次回もお楽しみに！

■意外と知らないジョブマ紹介！ Google広告運用の求人活用サービス提供開始！

★Google広告運用パック ¥50,000～ /月
★Google広告・indeed運用パック ¥150,000～ /月

お客様の採用サイトをGoogleの広告枠に表示し、より多くの求職
者へのアプローチを高めます。 また、それに加えてサイト内に掲示さ
れている求人広告そのものを、indeedにリンクさせ求職者へのアプ
ローチをさらに強化するプランの2パターンがあります。
採用サイトの構築や管理運営といった業務とのパッケージもございま
すので、お気軽に弊社採用コンサルタントまでご相談ください。



札幌中央倫理法人会 経営者モーニングセミナー情報
弊社は札幌中央倫理法人会に所属しており、代表は毎週、
こちらのセミナーに運営側として参加しております。新たな学び・
気づきや、多くの経営者との出会いに興味を持たれた方は、
いつでも弊社もしくは札幌中央倫理法人会事務局迄お問い合
わせください。 事務局✉ chuo@hokkaido-rinri.jp

開催日時■毎週水曜日 早朝6:30～7:30
※後、シェア会を開催。8:00終了予定

開催場所■ホテルライフォート札幌
札幌市中央区南10条西1丁目1-30

★駐車場完備（参加者は200円にて利用可能）

＜皆様、やってきました小林ベースボールのお時間です！＞
侍Japan以来の記事になるので何を書こうか・・・（笑）
ふと思ったことなんですが、上の「一校入魂」の背景の写真ですが、
皆さん打者は右・左どっちに見えてますか？（笑）
僕は右バッターがレフトへ引っ張る場面にも見えますし、
三塁側NEXTサークルからセンター返しをする左打者にも見えます（笑）
（皆さんそうですよね、、、、）というどうでもいいお話でした

さあ、そろそろ本題と行きましょう。
どさんこということもあり、好きなプロ野球チームは日ハムです。

皆さんこちらの選手はご存じですか？？
◆選手紹介◆
北海道日本ハムファイターズ 背番号12番 矢澤宏太選手（投手・野手）
2022ドラフト1位 50ｍ…5秒台 最速152キロ。（日本体育大学出身）
打って・投げて・走ってと走攻守揃った貴重な存在。

最近あまりプロ野球を見る機会がないんですが、ちらっとニュースを見て
この選手えぐ、、、と久しぶりになりました（笑）
大谷翔平選手の後継者として二刀流で活躍する姿を見たいです。
ちなみに僕は現在21歳ですが、矢澤選手は1個上です。（すごすぎる、、、）

道産子中村の

お茶小噺
はんなり

カモミールティーのお話

茶人を目指して
お世話になっております。
この記事が世に出ている頃はもう6月になっているのでしょうか・・・
6月のあたたかな日差しを想像しつつ、4月のうちから執筆をしている
次第です・・・
ここにきて、お茶はお茶でも、カモミールティーでも紹介しようかしら・・・
そろそろネタが尽きてきたので、違うお茶の話に・・・
いいんです！お茶はお茶です！

カモミールティーとは、名前の通りカモミールの花から抽出した
ハーブティーの一種です。
ハーブティーは味もさることながら、
その効能が注目されます。
・胃腸の調子を整える
・肌の調子を整える
・疲労回復・リラックス効果
などがあげられます。
安眠効果を期待して私も飲み始めたのですが、この記事の為に
効果を調べていると、まさかの「花粉症改善」の文字が！
ぜひ花粉症をお持ちの方は、一度試してみてはいかがでしょうか。
ちなみに、香りがニガテな方はミルク、オレンジジュース、
はちみつなど加えてみると美味しいそうです。
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